

# BURUH

## Penuh Khidmat Dan Bermakna, Kodim 1702 Jayawijaya Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H

Dony Numberi - [PAPUA.WARTABURUH.COM](http://PAPUA.WARTABURUH.COM)

Sep 16, 2024 - 20:23



Wamena - Kodim 1702/Jayawijaya memperingati maulid Nabi Muhammad SAW 1446 Hijriah, yang dipimpin oleh Kasdim 1702/JWY Mayor Inf Romadlon bertempat di Masjid Baitul Rahman Jln. Yos Sudarso Distri Wamena Kab.

Jayawijaya Prov. Papua Pegunungan. Minggu (15/09/2024).

Dengan mengambil tema "Meneladani Akhlak Nabi Muhammad SAW Dalam Mewujudkan Personel TNI-AD Yang Religius" peringatan Maulid Nabi diawali dengan pembacaan kalam illahi oleh saudara Ahmad Fauzi dan dilanjutkan dengan Shalawat Nabi Muhammad SAW.

Mayor Inf Romadlon dalam sambutannya mengatakan bahwa peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dilaksanakan salah satunya bertujuan untuk lebih meningkatkan dan memantapkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT.

"Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 Hijriyah yang kita selenggarakan ini, diharapkan mampu memberi pencerahan dan juga menambah iman dan taqwa kita kepada Allah SWT. Selain itu juga hendaknya kita semua bisa meneladani kehidupan Rasulullah SAW dalam melaksanakan tugas kita sehari-hari," imbuhnya.

Sementara, dalam tausiah agama yang disampaikan Ustadz Abdul Ghofur, mengajak kepada seluruh prajurit dan Persit Kartika Chandra Kirana Kodim 1702/JWY agar di dalam kehidupan sehari-hari sentiasa mengikuti akhlak Rasulullah SAW.

"Diharapkan dengan dilaksanakannya peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW tahun 1446 Hijriah ini dapat menambah kecintaan kita terhadap Nabi Besar Muhammad SAW untuk mengikuti sunnah-sunnah beliau, dan dapat menerapkannya di dalam menjalankan tugas sehari-hari di lingkungan masyarakat," ucapnya.

Lanjutnya Abdul Ghofur menambahkan bahwa, "Apabila kita ingin menunjukkan cinta kita kepada Nabi maka kita harus bersholawat kepada Nabi Muhammad SAW, dan Insya Allah Sholawat yang kita lantunkan akan menjadi cahaya bagi Baginda Nabi Muhammad SAW", tutupnya.